
今回は生後２ヶ月の赤ちゃん

とお母様が参加して下さいまし

た。言葉をかけるとにっこりと

笑う、その愛らしい姿に、たく

さんの癒しを頂きました。ご参

加本当にありがとうございました。次回９月８日(金)のすくすく

サロンは、宗像市役所「子ども家庭課」より「保育コンシェル

ジュ」の方が来られます。保育園・幼稚園の入所相談に個別に応

じて下さいます。ぜひ、この機会をご活用ください。

(主任児童委員 坂井 睦美)
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よしたけでみた！
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健康福祉部会令和５年度 部会員紹介

青少年育成部会の活動において、危ない箇所への交通

安全看板の設置を行っています。今年度は、向口地区２

か所に看板を設置しました。今後も危険な箇所に、看板

設置を行いたいと考えております。地域の危ない所、道

が狭くなって見通しが悪い所などありましたら、ご連絡

よろしくお願いします。今後の看板設置個所の参考にさ

せていただきます。ご協力、宜しくお願い致します。

(青少年育成部会 部会長 三木 雅裕)

看板設置の様子

みんなで遊ぼう会(ヘルス委員企画)
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６月２５日(日)令和５年度、第１回「みんなで遊ぼう

会」を行いました。当日は日赤看護大学の西山先生と鈴

鹿先生をお迎えして「エンド・オブ・ライフ」について

のお話を伺いました。人生の終焉まで自分らしく穏やか

に暮らす為に、元気なうちに終末期医療も含めた自分の

終生期について考えるきっかけにしましょう、という内

容でした。参加者の方からは「漠然と思ってはいたが、

具体的に考える良いきっかけになった」とのお声が聞か

れました。 (ヘルス推進員 福原 千秋)

今年度、青少年育成部会の

部会長を務めさせて頂きます、

三木雅裕と申します。今年度

は、ここ数年出来ていなかっ

た、もちつき大会などの活動

を行って行きたいと考えてい

ます。また、新しい事にも取

り組んでいきたいと思います。

地域の皆様のご理解とご協力

をお願い致します。

(青少年育成部会 部会長

三木 雅裕)
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令和５年度健康福祉部会、部

会長の石橋です。昨年度までは

コロナ禍の影響で中止や縮小に

なった行事もありました。今年

５月より、新型コロナウイルス

も第５類に移行し、様々な行事

が復活すると思われます。健康

福祉部会でも、「みんなで遊ぼ

う会」や「歩こう会」などを通

じて、健康で健やかな生活がで

きるよう、健康に関する講演や

催しを計画しております。皆様

のご参加を宜しくお願い致しま

す。 (健康福祉部会 部会長

石橋 忠彦)

６月２５日(日)、八所宮駐車場に「新立

山を守る会」の会員１７人が集合、戸田山

草刈り作業が行われました。今回も梅雨の

晴れ間で、絶好の作業日和に恵まれました。

草ぼうぼうの登山道も見違えるほど綺麗に

なり、また、会員の三苫さん作成の簡易ベ

ンチを右回りコースに設置。これから暑い

季節に向かいますが、“暑さぶっ飛ば

し！！”綺麗になった登山道に登ってみて

ください。 (新立山を守る会 南里 康人)

戸田山登山道整備/新立山を守る会

「マジックショーを見て楽しみませんか？」

６月２９日(木)吉武コミセンにて、「よしたけ福祉の郷づく

り」の取り組みとして今回はマジックショーが開催されました。

今年度初めての催しで、４０数名の参加がありました。奇抜なマ

ジックの数々に会場は驚きや笑いで大変な賑わいでした。最後は

ボランティアの方々の、手作りのカレーを食べながらのおしゃべ

りで、楽しく半日を過ごしました。この催しは、高齢者の居場所

づくりとして行っているもので、次は秋ごろを予定しています。

沢山の参加をお待ちしております。

(吉武地区コミュニティ運営協議会会長 白木 雅治)

ベンチを設置しています！

山頂の草刈りの様子

おいしいカレーをいただきました毎回盛り上がるマジックショー！

４年ぶり！！

よしたけ夏まつりを開催します！！

日時：８月１９日(土)１８：００～

プログラムやお祭りの詳細を、しんたて・コミ

センカレンダーと一緒に配布しています。４年

ぶりの夏まつり、みんなで楽しみましょう！

(夏まつり実行委員会)

すくすくサロン/主任児童委員

かわいい仕草に大変癒されました

寺子屋学習室/

コミュニティ運営協議会

７月１８日(火)3回目の“寺子

屋学習室”は、ソフトストレッチ

の添田先生に来ていただきました。

初めに準備体操をして体の各部位を柔らかくしました。次に曲に合

わせたダンスを教えてもらいました。今人気のスノーマンの曲や、

リサの「紅蓮華」をまずは曲なしで手足の動きだけを教えてもらい、

大体出来てきたら、曲を流して踊りました。子ども達はリズム感も

良くノリノリでした。初めはついていけない人もいましたが、後半

はみんな覚えて踊れていましたよ。最後はクールダウンして、大き

な声でお礼を言って終わりました。 (学童保育所 田代 厚子)

ストレッチ、みんな上手です！

７月１４日(金)

/よしたけ福祉の郷づくり

吉武小６年生か

ら依頼され、コ

ミセンを通じて

地域の方にもお

手伝い頂いた千

羽鶴です。６年

生が修学旅行で、

長崎の平和祈念

像に平和を願い

祈念しました。



6月末日現在の吉武地区の人口
世帯数 851世帯(+1世帯)
人口 1.797人(+3人)
男性 855人(+1人)
女性 942人(+2人)

●毎週月曜日は休館日です
●お盆に伴い、８月１３日(日)～８月１５日(火)は
休館いたします
１３日(日)のコミセンでの資源ゴミ回収もありません

来館の際は、手指消毒をお願い致します。
マスクの着用は個人の判断でお願い致します。

コミュニティ・センターより

お盆ゴミ回収

お盆の燃やすごみゴミ回収はお休み

８月１３日(日)・１４日(月)・１５日(火)

上記の期間は、

燃やすごみの収集はお休みとなります

問合せ先：宗像市役所環境課 36-1421

市役所より

今年度は吉武地区が担当です！当日は、吉武小学校を会場と

し、大規模な防災訓練が行われる予定です。集合時間等は追っ

て回覧板等でお知らせします。併せて、防災グッズの点検など

もお忘れなく！！

夏まつり実行委員会

地域・環境整備部会

●第2回 不法投棄ゴミ回収作業
日 時：8月6日(日)7：００～

集合場所：吉武地区コミュニティ・センター下駐車場

＊参加される方は受付簿に記入をお願いします。

＊小雨決行します ＊順延日：8月27日(日) 7：００～

●盆踊り練習のお知らせ

日 時：8月6日(日)13：００～

集合場所：吉武地区コミュニティ・センター(ホール)

＊お子様やお年寄りまで、みんなで輪になって一緒に踊りましょう！

たくさんのご参加をお待ちしております！

最近よく目にするようになった(小中学生のお子さんをお持ちの方は

特に！)「コミュニティスクール」。これって一体なあに？これは子育て中の方にも、

地域の方にも大きく関係することです。今回は、城山学園コーディネーターの篠崎

勝博先生にコミュニティスクールについて教えて頂きました！

コミュニティ・スクールとは、地域住民や保護者の皆さんが、学校・家庭・地

域で連携・協力して、子どもを育てていく仕組みです。学校は主に学力、家庭は主

に生活力、地域は主に社会力を育成していきます。大事なことは３者（学校、家庭、

地域）がバラバラに教育するのではなく、３者が連携・協力していくことです。そ

して、それぞれが人任せにせず当事者意識をもって子どもの教育にあたることです。

地域

学校

家庭

城山学園運営協議 地域の方の協力による田植え体験

吉武小プラットホーム

参加者は教職員、PTA、地域の方々。学校と家庭、地域の3者が「どう連携して子どもを育て

ていくのか？」地域学校協働活動について話し合っています。

【実施例】

お話を聞いて…

吉武の子ども達の為に、たくさんの方が関わって下さっていることを知りまし

た。また、親として、家庭で子どもに出来る事は何か？考えるきっかけにもなり

ました。お話して下さった篠崎先生、ありがとうございました！(広報委員・F)

の大合唱と共に一日が始まる毎日ですが、日中から夜にかけて厳

しい暑さが続いています。海やプール、花火大会やお祭りなど、夏らしい

思い出を作りたいところですが…こうも暑いと家から出る事さえ億劫に

なってしまいます。エアコンの効いた部屋で気持ちよさそうに眠る我が家

の猫を見ながら、アイスを食べる時間が一番幸せかもしれません。(K)

蝉

3年ぶりに、グローバルアリーナで開催した「こころ市」。

この日を楽しみにしてくださっていた方も多く、当日を迎えました。

お野菜も地域の方が出して下さいました。お野菜はまだまだ募集して

います。少ない量で構いません。

「家にもあるよ。取りにおいで」

と言われる方。お待ちしております。

(こころ会

三木 瑠美)

吉武地区コミュニティ運営協議会の広報委員会には、ふ

たりのカメラマンがいます。地区の行事はもちろん、吉武

小学校の入学式や卒業式などにも写真を撮りに行かせて頂

いています。そんなふたりのカメラマンに、７月１９日

(水)、吉武小１年生の皆さんが、「感謝の会」を開いてく

ださいました！

１年生は、ダンスを披露してくれたり、色紙を作ってプレ

ゼントしてくれました。元気でかわいい姿に思わず顔がほ

ころびました。これからも子ども達の写真を撮り続けられ

るよう、元気に過ごしたいと思います！

(広報委員会)


